

Genève, le 18 juin 2021

**Aux paroissiennes et paroissiens de  
l'Unité pastorale Carouge-Salève-Acacias**

### **Communiqué**

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

Après 6 ans d'un bel engagement dans votre Unité pastorale, l'abbé Gilbert Perritaz a demandé à être déchargé de sa tâche d'administrateur et a été appelé par Mgr Charles Morerod à poursuivre sa mission dans l'Unité pastorale Meyrin-Mandement. Je le remercie chaleureusement pour tout ce qu'il a accompli dans votre Unité pastorale et lui souhaite beaucoup de joies dans son nouveau ministère.

J'ai la joie de vous annoncer plusieurs nominations au 1<sup>er</sup> septembre :

- M. l'abbé Jean-Marc Lacreuze, prêtre auxiliaire à 50%
- Mme Martha Herrera, assistante pastorale à 100%
- M. Nicolas Baertschi, assistant pastoral à 80%
- Mme Laurence Faulkner-Sciboz, coordinatrice en catéchèse à 40%

Avec l'abbé Elie Maomou, qui sera nommé administrateur de l'UP, et Isabelle Hirt, animatrice de l'Equipe pastorale, Martha Herrera et Nicolas Baertschi formeront l'Equipe pastorale responsable de la pastorale de l'UP Carouge-Salève-Acacias.

Je vous redis toute ma reconnaissance pour votre engagement au service de nos paroisses et vous remercie de l'accueil que vous ferez à cette nouvelle équipe.

Abbé Pascal Desthieux  
Vicaire épiscopal